



COMMUNIQUÉ DE PRESSE Samedi 29 janvier 2022

Sécurité des unités psychiatriques

Réaction de Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse, Président de Toulouse Métropole

"Alerté mercredi dernier de la première évasion, je me tiens bien sûr informé de l'évolution de la situation depuis.

Je comprends et partage l'inquiétude des Toulousains. Elle est bien légitime !

Du côté de la Mairie, j'ai mobilisé la Police Municipale pour concourir aux efforts des forces de l'ordre nationales afin de retrouver au plus vite ces individus et protéger les Toulousains.

En parallèle, je sais les équipes de direction des hôpitaux totalement engagées afin de rétablir la situation et mettre un terme à cette série inédite.

Il est important aussi que l'Agence Régionale de Santé (ARS) communique, rapidement et en toute transparence, les résultats de l'inspection qu'elle a diligentée ainsi que les mesures d'urgence et de plus long terme, concernant la prise en charge des patients placés en service psychiatrique ainsi que leur contrôle, qui devront accompagner ces conclusions."

Service de presse Hôtel de Ville, place du Capitole 31000 Toulouse tel. 05 61 22 21 47 service.presse@mairie-toulouse.fr

espacepresse.fr toulouse-metropole.fr toulouse.fr

Suivez toutes les informations du service de presse sur le fil Twitter @PresseToulouse





Ce communiqué de presse est édité par la Mairie de Toulouse et Toulouse Métropole. Pour vous désinscrire cliquez ici .